

「五島で学んだこと」

ぼくは、五島の福江島へ二泊三日、島のくらしを体験しに行きました。

1日目は、五島歴史資料館と山本二三美術館へ行き、戦国時代の、刀や火縄銃があり、昔の物が沢山残ってとても興味をそそられました。美術館では、ジブリの写真や絵があり、とても見所がありました。その後、5人1組でお世話になる民泊家庭の漁師さんの家へ行きました。家に着くと、すぐみんなで夕飯の支度を手伝いました。カンパチのさばき方を教わったり、天ぷらを揚げました。ぼくは、魚をさばきたかったので、すごく勉強になりました。夕飯、新せんなさしみを食べて、とてもうれしかったです。

2日目は、朝の6時に起きて、みんなで海辺を散歩しました。途中とても大きくてきれいなサザエを見つけて、拾って帰りました。午後からは、一番楽しみにしていた波止釣り体験をしました。まず、手作りの竹釣り竿とエサは、エビを使いました。最初は全然釣れなかったけれど、後からどんどんかかって最終的には、5人で150匹釣ってとてもうれしかったです。家に戻って、みんなで魚をさばき、さしみや天ぷらにして食べました。自分達で釣った魚は、とても美味しかったです。

3日目は、お世話になった民泊家庭の漁師さんとお別れをしました。色々なことを教わったので、とても感謝し、また会えたらいいなと思いました。その後、シーカヤック体験をしました。初めて乗ったので、ドキドキしたけど、海はとてもきれいで、感動しました。帰りに、福江港で昼食をとり、家族へのお土産を買いました。

ぼくがスーパースクール「島のくらしを体験しよう！GoTo五島」を体験して思ったことは、五島の歴史をくわしく知ることができたし、島のくらしでは、みんなで協力し、釣りや食事のお手伝いをして、とても良い体験ができました。島の人達から教わったことは、今後の生活に役立てていきたいと思いました。来年もまた五島へ行きたいです。